

ABSTRAK

Umami Kamilah MG, 05 HUKI 899. Implementasi Kompilasi Hukum Islam Tentang Kewarisan Anak Angkat Pada Masyarakat Muslim Kota Medan. Tesis Program Pascasarjana IAIN-SU, Medan, 2010.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Kedudukan anak angkat terhadap harta warisan orang tua angkat. 2) Kesesuaian penerapan Kompilasi Hukum Islam dengan praktik masyarakat Muslim Kota Medan tentang kewarisan anak angkat. 3) Faktor-faktor yang mempengaruhi penerapan kewarisan anak angkat pada masyarakat muslim kota Medan.

Penelitian merupakan penelitian lapangan bersifat deskriptif kualitatif yakni menjelaskan objek penelitian sesuai dengan keadaan yang sebenarnya. Data dalam penelitian ini dibagi kepada dua jenis yakni primer dan sekunder. Data primer adalah data yang berkenaan dengan implementasi KHI tentang kewarisan anak angkat pada masyarakat Muslim kota Medan yang didapatkan dari informan penelitian. Sedangkan data sekunder adalah data yang tidak berkenaan secara langsung dengan objek penelitian. Data penelitian didapatkan melalui wawancara, observasi dan studi dokumen.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa masyarakat Muslim kota Medan tidak menganggap anak angkat sebagai ahli waris bagi orang tua angkat karena tidak mempunyai hubungan darah maupun pernikahan dengan orang tua angkat. Akan tetapi anak angkat bisa menjadi ahli waris dengan syarat mendapat persetujuan ahli waris yang lain.

Dalam hal kedudukan anak angkat bukan sebagai ahli waris bagi orang tua angkatnya, praktik masyarakat Muslim kota Medan sesuai dengan Kompilasi Hukum Islam. Akan tetapi pada hal pemindahan hak milik harta peninggalan orang tua angkat kepada anak angkat, praktik masyarakat tidak sesuai dengan KHI karena cara pemindahan yang dikenal hanya melalui hibah dan hadiah. Masyarakat Muslim kota Medan tidak mempraktikkan wasiat wajibah.

Ada beberapa faktor yang mempengaruhi penerapan kewarisan anak angkat pada masyarakat Muslim kota Medan yakni: pengetahuan masyarakat tentang KHI, kebiasaan, keluarga angkat, moral anak angkat, penundaan pembagian kewarisan, adat dan dualisme hukum Islam.

ABSTRACT

Umami Kamilah MG, 05 HUKI 899. The Implementation of The Compilation of Islamic Law On Adopted Child Inheritance In Medan Muslim Society. The Thesis of Postgraduate Program of State Institute For Islamic Studies, Medan, 2010.

The research purposed to describe: 1) adopted child inheritance status to his adopted parent heritage. 2) The conformity of adopted child inheritance practice of Medan Muslim society with the Compilation of Islamic Law. 3) The factors affect the practice of adopted child inheritance in Medan Muslim society.

The research is field research and qualitative descriptive which describe its object in its fact. Research data divided into two kinds, primary and secondary. The primary data is the all information related with the research object which is obtained from research informant. Meanwhile the secondary data is the information which is not directly related with research object. The instrument to obtain research data are: interview, observation and document study.

The research found that Medan Muslim society does not consider adopted child as inheritant to his adopted parent because of that he has not blood or marriage relation with them. But, in some practice, adopted child can be considered as heritant when he has all heritants approval.

In matter of adopted child legal status as not a heritant to his adopted parent, the practice has conformity with the Compilation of Islamic Law. But in matter of right transfer of adopted parent wealth to adopted child, the society only know giving and present without wasiat wajibah as stated by the Compilation of Islamic Law.

There are factors which affected Muslim practice of adopted child inheritance. The factors are: society knowledge of the Compilation of Islamic Law, customary, adopted family, the moral of adopted child, the delay of heritage settlement, adat and the dualism of Islamic Law.

الاحتصار

أمي كاملة. 05 HUKI 899. تطبيق مجموع الأحكام الإسلامية في وراثته المتبنى في مجتمع المسلمين بمدينة ميدان. الرسالة العلمية للحصول على الدرجة الماجستير بالجامعة الإسلامية الحكومية سومطرا الشمالية ميدان 2010.

كان هدف البحث وصف: 1) محل وراثته المتبنى في تركته المتبنى. 2) مناسبة بين عملية وراثته المتبنى في مجتمع المسلم بمدينة ميدان بمجموع الأحكام الإسلامية. 3) العوامل التي تؤثر وراثته المتبنى في مجتمع المسلم في مدينة ميدان.

كان البحث دراسة وصفية نوعية هي التي تصف موضوعها كما هو في حقيقته. انقسمت استبيانات البحث إلى قسمين هما الأساسية و الإضافية. فالأساسية هي جميع الاستبيانات المتعلقة بموضوع البحث هو تطبيق مجموع الأحكام الإسلامية في وراثته المتبنى في مجتمع المسلم بمدينة ميدان المحسولة عن مستجيب البحث. فأما الإضافية هي كل الاستبيانات غير متعلقة بموضوع البحث. كانت أدوات جمع الاستبيانات هي الحوار و المراقبة و دراسة النسخات.

حصل البحث على أن كان المجتمع لا يرى المتبنى من الموارثين لتركته المتبنى لأن ليس به أحد من أسباب الوارثة هي العلاقة الدائمة أو الزواج. و لكن في بعض المجتمع قد يكون المتبنى من المورث بشرط اتفاق جميع الموارثين من سواه.

اتفقت عملية وراثته المتبنى بمجموع الأحكام الإسلامية في محل المتبنى أنه ليس من مورث تركته المتبنى. و خالفت العملية به في طريقة تحويل امتلاك أموال المتبنى للمتبنى انه كان في عملية المجتمع بوسيلة الهبة و الهدية دون الوصية الواجبة. لا تعمل الوصية الواجبة في المجتمع.

من العوامل التي تؤثر عملية وراثته المتبنى هي علم المجتمع عن مجموع الأحكام الإسلامية و العادة و الأسرة المتبنية و تأخير تقسيم الورثة و الثنائية في الحكم الإسلامي